

PEPE GRILLO



Abren fuego PAN y PRI

Como queriendo pelear, PAN y PRI echaron mano a sus fierros para ir ya por el 5 de julio.

Lo provocó el atentado contra el gobernador de Chihuahua.

Tuvieron leves choques antes, y ayer Felipe Calderón le entró al pleito:

“... el desafío de la inseguridad y la violencia se implantó en la vida nacional al amparo de un largo tiempo de impunidad y complicidad”.

Se vio como un reto al tricolor.

Germán, la primera piedra

Empezó cuando Germán Martínez acusó al PRI de sugerir rendirse ante el narco y legalizar las drogas.

Son declaraciones estúpidas, le contestó Jesús Murillo Karam.

El panista abrió una contienda que el PAN ya iba perdiendo.

La batalla de julio parece que será de dos, aunque por ningún lado se ve al rival de Peña Nieto para el 2012.

Beatriz: nos piratean gente

La lideresa del PRI, Beatriz Paredes, acusó al PAN y al PRD de piratearle líderes sindicales, o de ofrecerles candidaturas.

En la asamblea de la CTM advirtió que no habrá reforma laboral sin consultar a los obreros.

Y dijo que no dejarán fuera las conquistas “de nuestro partido”.

La reforma, dicen, es el próximo tema del Congreso.

Zapatero... a tus zapatos

Javier Lozano cobra como secretario del Trabajo... pero se la pasa de *golpeador*.

No hay tema en el que no aparezca para contestar, atacar, descalificar.

Como cuando le “respondió” a Carlos Slim que dimensionó la crisis, y le cayó una andanada de críticas por metiche.

Ah, pero no habla del desempleo —¿o no sabe?—, que en enero fue del 5 por ciento de la PEA, lo que no ocurría desde el 2000.

Lozano debe atender lo suyo... si es que sabe cómo hacerle.

Votos por el puente

La lucha por el gobierno de Miguel Hidalgo, que no por el puente de Ferrocarril de Cuernavaca, fue ayer con documentos.

Gabriela Cuevas mostró los que Pemex le envió para decirle que la obra no afectaría sus ductos.

Marcelo Ebrard le respondió que le falta “el permiso” de Luz y Fuerza.

Pero ya aceptan que todo es por los comicios del 5 de julio.

Total, ya esperen a la elección, y que los votos decidan.

Lázaro, candidato a diputado

Lázaro Cárdenas aceptó que Leonel Cota lo sondeó para una diputación.

No la descartó, aunque aclaró que no pediría la coordinación de la bancada del PRD.

A eso aspiran Jesús Zambrano y Alejandro Encinas, dicen.

El nieto del general no aclaró si sería candidato de mayoría o plurinominal.

No al transporte obligatorio

Que 100 colegios particulares pidieron amparo contra el transporte obligatorio que decretó Marcelo Ebrard.

Y que otros planteles lo hacen en forma particular.

Guillermo Bustamante, presidente de la Unión de Padres de Familia, dijo que se reunirán con Ebrard para buscar un acuerdo.

Pero no quieren transporte obligatorio.

pepe grillo@cronica.com.mx

